

LEÓN CLUB A CLUB



FÚTBOL



Plantilla del equipo prebenjamín, los más pequeños del club.

CD Sport Bernesga

Mucho más que un club de fútbol

El objetivo de la directiva es que el club trascienda al deporte formando una gran familia

JORGE ALONSO MACÍA

✉ deportes@lanuevacronica.com

LEÓN. Uno de los clubes de fútbol con más historia de la provincia es sin duda el Club Deportivo Sport Bernesga. Desde el verano de 2015, una nueva junta directiva se hace cargo del club con un equipo de profesionales no solo en el ámbito deportivo sino también educacional, y es que el club pretende ser mucho más que un simple lugar donde los niños vayan a jugar a fútbol. «No queremos ser un club de sólo fútbol, sino formar una gran familia educativo-deportiva», asegura su presidente Carlos Javier López.

Para ello, el club se marca unos objetivos claros que pasan por el compañerismo, el respeto y juego limpio tanto con los compañeros, los árbitros y los rivales, actitudes positivas y de enseñanza que, aseguran, «deben partir de los adultos, que los niños y niñas aprenden e imitan lo que ven hacer a sus padres, hermanos, abuelos...».

Del mismo modo, en ese objetivo



El equipo benjamín milita en la Tercera División Provincial.